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PROCÈS-VERBAL de la quatrième (21-04) réunion de la commission des études tenue le mardi 31 août 2021, à 9 h, 
par la plateforme Zoom. 
 
 
21-04.01  – ÉTAIENT PRÉSENTES ET PRÉSENTS : mesdames Lyanna Bernier, Imane Benhayoune, Marlène 

Cormier, Mélanie Giguère, Emmy Karcher, Julie McDermott, Jocelynn Meadows (présidente), Annie-
Claude Prud’homme, Josée Ruest et messieurs Sébastien Auclair, Jean-Nicholas Audet, Luc Jobin, 
Martin Pelletier, Blaise Vaney et Rémy Villeneuve.  
 

  ABSENCES MOTIVÉES : messieurs Dave Dumas et Charles Poirier. 
 
A ÉGALEMENT ASSISTÉ : madame Nicole Coats (secrétaire d’assemblée) 

 
21-04.02 – ORDRE DU JOUR 

 
.01 – Vérification des présences et mot de bienvenue 
.02 – Examen de l’ordre du jour 
.03 - Présidence d’assemblée et animation 
.04 - Procès-verbal de la 3e réunion (21-03) 

a) Adoption 
b) Suites 

.05 – Information 

.06 - Règlement relatif à la composition, au mandat et au fonctionnement de la commission des 
études (Règlement no 94-01.1) : information 

.07 - Règles de procédure de la commission des études : information 

.08 - Composition de la commission des études : information 

.09 - Calendrier des réunions : information 

.10 - Rapport annuel 2019-2020 et plan de travail 2020-2021 de la CÉ 

.11  - La rentrée scolaire : information 

.12 - Politique institutionnelle de gestion des programmes d’études : information 

.13 - Projet d’ordre du jour de la prochaine réunion 
 

  Madame Meadows souhaite la bienvenue à tous les membres et chacun se présente étant donné 
qu’il y a des nouveaux participants. 
 
Il est PROPOSÉ par monsieur Luc Jobin, APPUYÉ par madame Lyanna Bernier, et RÉSOLU À 
L'UNANIMITÉ d'adopter l'ordre du jour tel que déposé.  

 
 
21-04.03 - PRÉSIDENCE D’ASSEMBLÉE ET ANIMATION 
 
  Les membres conviennent que madame Jocelynn Meadows agira comme présidente d’assemblée 

et assurera l’animation.  
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21-04.04 – PROCÈS-VERBAL DE LA 3E RÉUNION (21-03)  
 

a) Adoption 21-03 
 
Il est PROPOSÉ par madame Marlène Cormier, APPUYÉ par madame Julie McDermott, et RÉSOLU 
À L'UNANIMITÉ d'adopter le procès-verbal de la 3e réunion (21-03) tel que déposé.  
 

b) Suites 
 
21-03.06 : migration vers Microsoft – information : 
Quelques inquiétudes sont énoncées, mais la migration devrait s’effectuer au Cégep à 
l’automne 2023. À l’IMQ les travaux sont déjà débutés. On s’inquiète au niveau du support qui 
sera effectué et les membres suggèrent que le STI puisse faire des recommandations et des 
propositions avant la migration. 
 
 

21-04.05 – INFORMATION 
 

Madame Meadows informe les membres de la CÉ des sujets suivants :  
 
Deux formations sont à venir, une première lors de la journée pédagogique du 12 octobre prochain 
sur la pédagogie inclusive. Une autre formation le jeudi 14 octobre de monsieur Robert Howe; en 
avant-midi sous forme de conférence et des ateliers en après-midi. On suivra de près l’évolution du 
contexte sanitaire quant au nombre de participants. 
 
Madame Meadows informe les membres que deux projets pédagogiques ont été acceptés :  
Dans le cadre de l’entente Canada-Québec, mesdames Lyly Lessard et Jennifer Caylor ont déposé 
une demande concernant des outils pour le centre d’aide (partie 1 et 2) et elle a été acceptée. 
En TDi un projet de révision d’un ouvrage a été déposé et accepté par le CCDMD. 
 
Madame Imane Benhayoune informe les membres de la CÉ que l’actualisation de Logistique du 
transport devrait se terminer en 2022 et elle rappelle aux membres que l’IMQ est le seul 
établissement au Québec à implanter le nouveau programme à l’automne 2022 et portera le nom de 
Gestion des opérations et de la chaine logistique. 
 
 

21-04.06 - RÈGLEMENT RELATIF À LA COMPOSITION, AU MANDAT ET AU FONCTIONNEMENT DE LA COMMISSION DES 
ÉTUDES (RÈGLEMENT NO 94-01.1) : INFORMATION  

 
  Les membres de la CÉ examinent le règlement relatif à la composition, au mandat et au 

fonctionnement de la commission des études.  
 
 

21-04.07 - RÈGLES DE PROCÉDURE DE LA COMMISSION DES ÉTUDES : INFORMATION 
   
  Les membres de la CÉ examinent les règles de procédure de la CÉ. 
 
 
21-04.08  COMPOSITION DE LA COMMISSION DES ÉTUDES : INFORMATION 
 
  Les membres de la CÉ examinent la composition non complétée de la CÉ. Des mises à jour seront 

apportées au cours de l’année. 
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21-04.09  CALENDRIER DES RÉUNIONS : INFORMATION 
 
  Le calendrier des réunions a été partagé à tous les membres de la CÉ. 
 
 
21-04.10  RAPPORT ANNUEL 2020-2021 ET PLAN DE TRAVAIL 2021-2022 DE LA CÉ 
 
  Madame Meadows présente le rapport annuel 2020-2021 et le plan de travail 2021-2022 de la 

commission des études. 
 
  Elle mentionne également que le tableau des actualisations sera remis à jour. 
 
 
21-04.11  LA RENTRÉE SCOLAIRE : INFORMATION 
 
  Monsieur Sébastien Auclair informe les membres de la CÉ de l’effectif provisoire du Collège et 

présente le tableau l’illustrant. Un membre se demande si l’effectif étudiant ne pourrait pas être 
effectué à partir des PES. Un autre membre s’interroge sur le fait que l’effectif de la Formation 
continue n’apparaît pas à ce tableau. Monsieur Auclair explique que pour la FC la variation est trop 
rapide et l’information serait mitigée. 

 
  Les membres de la CÉ sont à l’écoute des étudiantes et des étudiants qui disent avoir des pressions 

des employeurs afin de faire plus d’heures, ça peut même aller au-delà de 20 heures par semaine. 
Comme institution d’enseignement, ne devrait-on pas faire des représentations auprès des 
employeurs afin de les sensibiliser à la vie étudiante; ce sujet sera abordé dans un prochain comité 
de direction. 

   
   
21-04.12  POLITIQUE INSTITUTIONNELLE DE GESTION DES PROGRAMMES D’ÉTUDES : INFORMATION 
 
  Monsieur Kurt Vignola indique aux membres de la CÉ que la consultation concernant la PIGPE 

démarrera bientôt. 
 
 
21-04.13 - PROJET D’ORDRE DU JOUR DE LA PROCHAINE RÉUNION 
 
  Processus de sélection à la DÉ 
 
 
 
 
La séance est levée à 10 h 30 
 
 
 
            
Présidente  Secrétaire d’assemblée 


